

Was meldet das Dürener Land?

Fest gut verlaufen

— Körvenich, 28. Juli. Die hiesige Schützen-
gesellschaft feierte ihr diesjähriges Schützenfest.

In den frühen Nachmittagsstunden bewegte sich ein Festzug durch die Ortsstraßen, an dem sich auch auswärtige Vereine beteiligten. Hieran schloß sich ein recht reger Besuch auf dem Festplatz sowie am Schießstande und schließlich am Dez Abend brachte ebenfalls einen recht guten Besuch. In den Abendstunden des zweiten Tages wurde der Königsvogel geschossen, wobei Johann Welter die Königswürde errang. Ein Königsball beendete die Feiertage, die infolge des schönen Wetters einen selten guten Besuch aufwiesen.